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Аннотация
В работе рассматривается возможность реализации автостереоскопического дисплея на базе стандартных жидкокристаллических телевизионных приемников. Получены аналитические соотношения, связывающие параметры цилиндрических растров и матриц ЖК телевизионных приемников. Сформулированы рекомендации по изготовлению  или подбору доступных линзовых растров для создания автостереоскопических дисплеев на  базе бытовых ЖК телевизоров. Предложены и проанализированы варианты реализации таких дисплеев. Создан экспериментальный образец 9-ти ракурсного автостереоскопического дисплея на базе ЖК телевизора Toshiba  T39ED33HU.
Ключевые слова: стереоизображение, многоракурсное изображение, безочковый стереопоказ, линзовый растр, телевизор, монитор.
 
AUTOSTEREOSCOPIC DISPLAY ON THE BASIS OF THE EVERYDAY LCD TV
V. Elkhov, N. Kondratiev, Ju. Ovechkis, L. Pautova, M. Dick
 
Abstract
The paper considers the possibility of realization of autostereoscopic display on the basis of standard liquid-crystal TV sets. Obtained analytical relations between the parameters of cylindrical raster and matrix of LCD TVs. Recommendations for the production or selection available lens raster to create autostereoscopic displays on the basis of the everyday LCD TVs are formulated. Variants of such displays realization are proposed and analyzed. Experimental sample of 9-view autostereoscopic display on the basis of LCD TV Toshiba T39ED33HU is created.
Keywords : stereo image, multi viewing image, glassless stereo display,  lenticular raster, TVset, display.
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